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Successo della lotta delle donne a Torre del Greco Viene mantenuto il divieto di accedere alla spiaggetta della Rotonda Diaz 

Ora si può abortire al Maresca jBalneazione: in at tesa di 
Interverrà una «equipe » mobile ulteriori miglioramenti 

E' s ta ta d is taccata da l piccolo ospedale d i Ol iveto C i t ra - I g inecologi i n fe r ie | I risultati delle analisi indicano acque pulitissime a sinistra, ma molto inquinate nella zona in cui ormeggiano 
vengono sost i tu i t i da a lcun i professionist i non ob ie t tor i pagat i a gettone ! le barche - Annunciata una ferma iniziativa PCI sul progetto di disinquinamento i cui ritardi sono scandalosi 

Da questa mat t ina .si pò-
t ra abortire all'ospedale «Ma
resca» di Torre del Greco: 
il direttore .sanitario, profes
sor Virginio Mole.se, ha già 
convocato telefonicamente 
tu t te le donne che erano in 
H.sta d'attesa, anche le due 
che. dopo una permanenza 
di una set t imana in ospeda
le. erano .state manda te via 
perché era .stato impossibile 
operarle. 

Due i fatti nuovi che han-
no determinato questa posi 
tiva svolta, imposta dalla ino 
bilitazione delle forze femmi
nili e democratiche di Torre 
del Greco, che hanno la t to 
.sentire al consiglio di ammi
nistrazione. al personale sani
tario. all'assessorato regiona 
le alla Sani tà , la ferma vo 
lontà che la legge venis.se ap 
plicata. il rifiuto di accetta 
re passivamente che. con 1" 
aiuto dell'obiezione dei gine
cologi ospedalieri, si dovesse 
tornare all 'aborto clandestino. 

Per la terza volta una fol
tissima delegazione — la 
commissione femminile del 
PCI e numerose compagne, il 
comitato di lotta per la don
na, 11 collettivo femminista — 
lia pacificamente « occupato» 
gli uffici dell'ospedale in at
tesa delle decisioni del con 
fiiglio di amministrazione che 
era s ta to convocato, su ri
chiesta del rappresentante 
PCI, Filippo PalumlK) e del
la delegazione stessa, per ieri 
pomeriggio. 

La decisione dei consiglio 
«presieduto dal vicepresiden
te. sacerdote Raffaele La ti
gella) sono s ta te positive: 1' 
aborto ai « Maresca » si può 
fare, e i ginecologi obiettori 
vengono sostituiti da un équi
pe medica completa che sa
rà distaccata dall'ospedale 
regionale di Oliveto Citra. un 
grosso centro dell'alto Cilento 
in provincia di Salerno. Dopo 
che questa équipe avrà esau
rito le richieste già perve
nute al « Maresca ». gli abor
ti potranno continuare, per
ché il consiglio di ammini
strazione ha deciso di sosti
tuire i medici del reparto gi
necologico che vanno in fe
rie con a l t re t tan t i professio 
nisti privati non obiettori, che 
verranno compensati a get
tone. 

Con queste sostituzioni fe
riali è s t a to cosi superato lo 
scoglio che sembrava insor
montabile per l'ambiguo at
teggiamento dilatorio della 

Regione, dove as.-ie.-v-.ore e 
funzionari sostengono che non 
ci sarebbe la possibilità per 
gli ospedali di convenzionarsi 
con medici privati in caso 
di obiezione totale nei repar
ti ginecologici. Nel periodo fe
riale inoltre saranno sostitui
ti anche gli anestesisti obiet
tori. con altret tanti prolessio-
nisti che verranno distaccati 
dall'ospedale civile di Torre 
Annunziata. 

La battaglia per l'aborto 
al « Maresca » anche se fa 
registrare questa scelta posi
tiva. non può m ogni caso 
dirsi conclusa, perché il prò 
blema rischia di riproporsi 
al termine del periodo di le
ne , e il direttore sanitario 
rischia di dover di nuovo tra
scorrere ore ed ore al tele
fono alla ricerca di una équi
pe medica mobile, cosi come 
gli è accaduto per un'intera 

sett imana prima di t ro \are 
disponibili ì sanitari 

La vicenda, che ancora una 
volta ha avuto per protago
nista le donne e le forze po
litiche democratiche, fa risul
tare la latitanza e l'ambi
guità della Regione, che ha 
lasciato :n pratica abbando
nato di fronte al-grosso pro
blema un ospedale che ser
ve un territorio con ben 400 
nula abitanti . 

Incontro alla Regione tra sindacati e azienda 

Per lo zuccherificio Cirio 
passo avanti nella vertenza 

La iniziativa comunista. 
che spinge affinché la giun
ta regionale adegui il suo 
impegno e la sua produtti
vità politica al livello della 
gravità dei problemi della 
Campania ed alla qualità 
delle proposte e della lotta 
del movimento dei lavora
tori. sta ottenendo i primi 
risultati: la vertenza dello 
zuccherificio Cirio di Ca 
pua. per esempio, ha segna 
to un passo m avanti anche 
.se la s trada che conduce 
al pieno utilizzo delle capa 
cita produttive di questo un 
pianto delle Partecipazioni 
.statali e ancora lastricata di 
difficoltà. 

Come il nostro giornale ha 
già scritto, i lavoratori del
la Cirio di Capua avevano 
posto due problemi: il pn 
mo. più urgente ed Imme
diato. è quello della salva
guardia dell 'impianto pro
duttivo e dell'occupazione. 
Infatti la Cirio ha comuni
cato ai dipendenti (circa 
60 fissi e 200 stagionali) che 
dopo la campagna bieticola 
di quest 'anno chiuderà i 
battenti . L'azienda della 
SME aveva anche condizio 
nato lo svolgimento della 
campagna di quest 'anno al 
l'accettazione da parte dei 
lavoratori di straordinari in
discriminati. 

Nell'incontro tenutosi pres
so la Regione, a! quale han
no partecipato il vicepresi
dente Conte; la delegazione 

sindacale e la Cirio (ma 
non la SMKl. si è raggiunto 
un accordo secondo il quale 
sindacati ed azienda discu
teranno le questioni legate 
all'organizzazione del lavo 
io: cade in questo modo il 
ricatto pasto dalla Cirio e 
si assicura lo svolgimento 
della campagna bieticola m 
corso. 

La seconda questione che 
ponevano ì lavoratori e col 
legata alla prospettiva del 
l 'impianto di trasformazione 
di Capua e, più in genera 
le. alle sorti della produzio
ne bieticola nella nostra re
gione. In sostanza. ì sinda
cati sastengono che grandi 
sono le potenzialità di que 
sta produzione in Campa
nia: che anzi i terreni col
tivati a bietola devono e 
possono espandersi nel Sud 
e in Campania in conside
razione anche della remu-
nenitività che ha questa 
produzione per il contadino. 
ma. se non c'è una pro
grammazione del settore e. 
insieme, se non c'è una ri
strutturazione dell'impianto 
di Capua (l'unico di pro
prietà pubblica in Italia ed 
uno dei pochi rimasti nel 
Sud) avrà il sopravvento la 
disincentivazione strisciante 
che anche la CEE sollecita. 

Ecco perchè si chiede un 
intervento di programma
zione del settore da parte 
della Regione. 

Nell'incontro tenutosi pres 

so la Regione la Caio si 
è, dunque impegnata a pre 
.sentale entro settembre un 
piano di ristrutturazione 
dello zuccherificio di Capua. 
Anche l'ipotesi di un pas 
.-aggio della proprietà del
l'impianto ad associazioni di 
produttori, insieme all'ente 
regionale di sviluppo agri 
(olo. e s ta ta presa in esame 
e non esclusa dall'azienda 

Altro fatto pa r t ivo reg:-
.-'.rato in questi giorni è l'ini 
pegno assunto dalla giunta 
regionale a recarsi il 22 di 
questo mese a Grot taminar 
da per tenervi l'incontro con 
: sindaci di 19 Comuni del 
l'Irpmia che e stato al cen 
tro di numerose polemiche 
nelle set t imane scorse. 

Le amministrazioni di que
sti Comuni, infatti, con una 
positiva iniziativa, avevano 
chiesto un incontro alla 
giunta regionale per pre 
sentarle un pacchetto di de
libere che la Regione avrebbe 
dovuto assumere per lo svi
luppo delle zone interne. 
Tra le proposte anche quel
le riguardanti la delicata 
questione delle infrastruttu
re nell'Ufita. 

A quell'incontro, pero, i 
sindaci irpini non trovaro 
no nessuno: né il presidente 
Russo, uè gli assessori. Il 
PCI giudicò molto grave que
sta latitanza, proprio rispet
to ad un'iniziativa autono 
ma e responsabile degli enti 
locali. 

Ieri corteo dei vigili « discontinui » per il potenziamento del corpo 

Solo 100 pompieri per l'emergenza 
Tanti sono quelli in servizio per ogni tu rno, disseminati nei dieci distacca
menti di Napoli e provincia - Una delegazione ricevuta a Palazzo S. Giacomo 

<i Non siamo tappabuchi ma 
l.ivoratori quali! itati » sosten
gono i vigili del fuoco discon
tinui d i e ieri mattina hanno 
manifestato in corteo per le 
vie della città. Una delega
zione è stata anche ricevuta 

a Palazzo S. Giacomo dal 
consigliere comunale Telema
co Malagoli-

Chi sono i \igili del fuoco 
discontinui? Si tratta di gio 
\an i che hanno effettuato il 
servizio militare nel cori» dei 
\ V.FF. e che, secondo una 
disposizione di legge vengono 
utilizzati in casi eccezionali 
(terremoti, alluvioni, incendi 
di particolare gravità) per 
non più di venti giornate la
vorata e in un anno. Se nel
le regioni settentrionali i « di
scontinui » svolgono già nel
la maggioranza dei casi un'al 
tra attività stabile, a Napoli 
e nel Mezzogiorno l'associa 
/ione dei vigili «lei fuoco di 
scontinui è compasta prova 
lentenunte da giovani senza 
alcuna occupazione stabile. 

Pertanto u r i mattina il cor 
Ut) >i è sciolto da\anti alia 
sede della prefettura i>er sot 
tolmeare l'urgenza che il go 
verno affronti lo loro nenie 
i to di un rapporto di lavoro 
t tubi le. 

« Gli organici dei vigili del 
fuoco — sostengono i " d i 
•continui " — sono largamen
te caronti in tutt 'Italia. A Na 
poli e nella provincia, poi. 
la situazione è ancora più 
preoccupante. Calcoli alla 
mano, si può diro clic è ut 
lizza bile un pompiere ogni 
2D0 mila abitanti, un rappor
to evidentemente risicato n 
spetto ali osi cen/a di tutela 
della Mi'iire/za .sociale ». 

I n a conforma puntuale è 
Venuta lunedi scorso. quando 
in serata scoppiò un violento 
incendio sul monte Fa ito. 

I \igili del fuoco di Castel 
laminare non potettero inter 
venire subito peri he già un 
pegnati a Terzi ano: fu noce-, 
sa rio invece. far intervenire 
una squadra da Napoli. 

« I pompieri in s.rv izio a 
Napoli durante ogni turno di 
lavoro sono appena 170 — -o 
Mingono ancora i "discenti 
nui "': circa il dieci per cen 
to. però, ò impiegato negli 
uffici per <ui ne rimangono 
LIO: un altro 20 por cento. 
infine, non partecipa alle o|x-
fazioni di soccorso perchè e 

li pravsimo alla pensione. 

•• • M a a 11 Ì 

Il corteo dei vigili del fuoco «discontìnui» mentre percorre via Cervantes 

In estate, inoltre, quando 
c'è ti rischio di grossi incen
di. il numero cala ancora. 
perchè .sopraggiungono ì ripo 
si per le ferie ». 

Insomma, -cioiido l'indagi
ne evolta nella nostra citta 
riall'a^-oc fazione dei vigili del 
fuoco di-continui, la comples 
>a e vasta opera di vigilan
za è affidata a poio p:ù di 
cento pompieri, suddivisi ;n 
dieci distai camvnti dissemi
nati in tutta la provincia (por
to. aeroporto. Mastra d'OItre-

| mare. Vomero. zona orienta -
j le e zona centrale di Napoli. 
I Castellammare. I-eh;a. Capri 
ì e Nola). 

In seguito ali incentro sv.i1 

' tosi u r i mattina al nunicipio. 
; il Comune di Napoli ha a-s. 
i turato < lie verrà comp.uto un 
' intervento pres-o i nrnis tn 
• dell'Interno e del I -uoro per 

rendere note le richieste dei 
vinili discontinui che riguar
dano: 1) l'ampliamento degli 
organici con distaccamento 
decentrato: 2» l'istituzione 

pre»»» il porto, l'aeroporto, e 
teatri cittadini e nei locali 
pubblici di maggiore impor 
tan/,i ri: -erw.i antinceiiri.o 
i he attualmente noti esisto 
no. 3» la (orr i t ta apphiazio 
r.e della legge regionale n 47 
-t-rvi/i antuxeiidio a tutela 
del patrimonio boschivo: que
sta legge regionale, tra l'ai 
tro. potrebbe divenire operan 
te in tempi brevi dal m«j 
mento che già dispone di una 
adeguata copcnura finanzia
ria. 

324 patenti ritirate 
da aprile 
a giugno 

Nel tr.ir.eatre aprile g.ugr.o 
ly73 l'ufficio c.rcolazione e 
traffico della preiet tura ri: 
Napoli ha disposto i! r.tiro in 
via temporanea o definì:.va 
della patente di gu.da nei 
confronti di 324 automobi
l e : ì. 

La proiettimi rende noto 
inoltre che la sospensione a 
tempo determinato è s ta ta 
adot ta ta noi confronti di 158 
utenti di cui 119 responsab.-
li di incidenti che ranno pro
vocato lesioni gravi. 19 per 
incidenti che hanno causato 
le.-ioni mortali. 12 por viola
zione alle norme di compor
tamento e 8 per nolepg.o 
abusivo. 

Sessanta infine le patenti 
sospese a tempo indetermina-
toto e 106 quelle revocato, di 
cui 73 per inidoneità tecni
ca; per mancanza di requi
siti morali 18 e fisici là. 

Avanzate dal consiglio di quartiere 

Vomero: proposte per 
recuperare i monumenti 
Ieri u n incont ro con l'assessore ai Lavor i p u b b l i c i 

11 cons i s to d: quartiere 
del Vomero ha consegnato 
ieri all'assessore comunale ai 
Lavori pubblici. Picard:, un 
progetto di prolungamento di 
viale Raffaello, con aree at
trezzate. collegato alla pro
s p e t t a della valorizzazione 
della zona monumentale S. 
Elmo-Museo S. Martino. 

In un precedente incontro 
t ra la commissione urbanisti
ca del consiglio di quartiere. 
l'assessore e tecnici del Co
mune. sono stati affrontati 
anche i problemi della ri
strutturazione della zona Pe-
traio (per cui verrà predispo
sto. entro settembre, un pro

getto di esecuzione di lavori 
per la pavimentaz.ono e la 
rete fognaria». 

A conclusione delle riunio
ni. l'assessore Picardi, nel 
prendere a t to della va.idità 
delle proposte avanzate, ha 
concordato — informa un 
comunicato del consiglio cir
coscrizionale — di approfon
dire con il tecnico comunale 
il progetto presentato da! 
consiglio di quartiere. Questo 
.stesso progetto verrà discusso 
m una riunione pubblica del 
consiglio con la partecipazio
ne dell'assessore, che si terrà 
nella prima decade di ot
tobre. 

La giunta comunale si oc
cuperà nella sua riunione di 
questa matt ina del problema 
tornato di attuali tà, e cioè 
dell'improvviso incremento — 
che adesso va .scomparendo 

— dell ' inquinamento lungo 
quel t ra t to di litorale cittadi
no dove erano stati permessi 
ì bagni. Sara probabilmente 
affrontato anche il problema 
di garantire a coloro che s: 
bagnavano dalla spiaggetta 
della Rotonda Diaz, la passi
bilità di prendere ì bagni di 
mare in «litro punto del lito
rale. eventualmente mettendo 
a disposizione pullman che li 
trasferiscano a Posil.ipo. ed 
a t tuando altre misure per 
permettere la balneazione. 

Anche ieri, infatti, il divieto 
e .stato fatto rispettare da un 
nugolo di agenti di polizia: 
nel pomeriggio pero, in loro 
assenza molta gente si e tul-
tata. 
Si discuterà m giunta an 

che delle condotte .sottomari
ne e della loro funzione, che 
si e rivelata preziosa ma che 
e s ta ta — sia pure solo par
zialmente — vanificata da 
fattori eccezionali e tempora
nei quali lo scarico di liqua
mi in mare per il mancato 
funzionamento degli impianti 
di sollevamento che mandano 
la portata delle fogne nere 
ne! collettore di Cunia. Altri 
motivi dell'improvviso au
mento dell ' inquinamento — 
che a giugno era a livelli e 
s t remamente bassi, mai pu
ma registrati, tanto che un 
giornale napoletano annunciò 
che ormai il mare era pulito 
e si potevano fare i bagni — 
potrebbe essere l'immissione 
abusiva di scarichi neri in 
logne bianche, e questo può 
essere accaduto anche in zo
ne lontane da quella - - da
vanti alla Rotonda Diaz — 
presa in considerazione. 

Anche se l ' inquinamento 
sta diminuendo di nuovo in 
maniera sensibilissima, ieri a 
palazzo San Giacomo è stata 
esclusa la possibilità, in un 
primo momento ventilata. 
che entro pochi giorni si 
possa togliere il divieto di 
balneazione. « Meglio esage
rare in prudenza » asserisco
no all'ufficio d'igiene. 
Si fa comunque notare — 

come già aveva fatto l'asses
sore prof. Antonio Cali 
— che il massimo dell'inquina
mento registrato è di 2 mila 
400 colifecali per millilitro 
riscontrati nello specchio 
d'acqua a destra delia Ro 
tonda Diaz (denominato pun
to 4) un punto dove c'è un 
piccolo scolo fognario che 
dovrebbe essere solo « bian
co ». dove c'è una piccola 
darsena per le barche e — 
nonostante tut t i gli allarmi, 
le richieste di sorveglianza, 
gli avvisi, le raccomandazioni 
— si continua a scaricare an
che immondizia a mare. 

2 mila 400 colifecali sono 
parecchi, (il limite consentito 
m Italia è cento, in Europa 
cinquecento) ma si t r a t t a di 
una cifra enormemente infe
riore al livello medio di in
quinamento che c'era in ogni 
punto del nostro « bel » mare 
nel corso di una quindicina 
di anni :nelI'epoca per inten 
derci. che ci ha portato il 
colera. 
Alla Rotonda Diaz la situa 

zione è comunque «articola
t a » : a pochi metri di distan
za infatti —nei punti n. 5. 6 
e 7, cioè davanti alla scoglie
ra e sul lato est della spiag
gia — l'indice di inquinamen
to è lws.sLs.simo. degno dei 
mari più puliti: appena 43. 15 
e 93 colifecali per millilitro. 

C'è una bella differenza 
con i 240 mila colifecali per 
millimetro riscontrati fino al 
'76. e scomparsi — su questo 
non ci può essere ombra di 
dubbio — dopo la posa del.e 
condotte sottomarine che 
portano i liquami molto al 
largo e a 40 metri di profon 
dita. 

Sull 'argomento condotte fra 
l'altro registriamo una curio 
sa contraddizione nei giornali 
locali: per mesi hanno asse
condato quella s t rana cam
pagna ostruzionistica a t tua ta 
in consiglio e in commissione 
da DC e MSI (e di questi 
due partiti il a merito » se le 
condotte sono s ta te installate 
con un anno ri: ritardo». 
quindi hanno :nnege:ato ai 
risultati positivi diffondendo 
la eerlezzi - che nessuno in 
sedi ufficiali aveva mai e-
spresso di un mare definì 
t .vamente pulito: ade.-w.-o prò 
testano perchè tre delle sette 
condotte previste a suo tem-
pò non sono s ta te ancora 
installate, dimenticando che 
si t ra t ta di impianti che non 
riguardano diret tamente il li
torale oggi al centro dell'at
tenzione. E la protesta arriva 
fra l'altro all ' indomani del 
giorno in cut hanno scritto 
che forse le condotte non so
no poi tan to buone... Insom 
ma. su tu t to l 'argomento c'è 
riavvero parecchia confus.one 
per i lettori de: quotici..in: 
locai:. 

Sui'a questione o stata 
preannur.ciata una miz.at.va 
de! PCI — ce ne ha parlato 
il compagno Telemaco Ma!a 
gol:, cons.eliere comunale - -
che .ntende riproporre con 
forza il problema orma: 
scandaloso del progetto per 
il disinquinamento tante voi 
te annunciato con enfasi da 
ministri e dirigenti della Cas 
sa per -1 Mezzogiorno. 

« Sono anni — e: ha detto 
Ma lago! ì — che parlano di 
m.bardi, di grandi opere, ma 
.soltanto il Comune ha affron
tato questo problema con so 
luziont di emergenza che non 
possono sostituire per l'eter
nità quelle definitive ». 

« Bisogna costringere la "-
Cassa" a fare chiarezza, a di
re quando inizierà a costrui
re ì depuratori, a rendere 
note le coperture finanziane 
dei progetto», conclude Ma
le goli. 

Un gruppo di donne e ragazzi in via Caracciolo davanti all'accesso al Imare presidiato dagli agenti di PS 

Distribuiti 
gli incarichi 
nella giunta 
provinciale 

Ieri si e riunita la giunta provin
ciale per l'attribuzione degli inca
richi agli assessori eletti nell'ultima 
seduta del consiglio. 

La giunta risulta, adesso, così 
composta: presidente. Balzano Giu
seppe: Rapporti con la Regione ed 
enti locali, ullicio studi e program
mazione; vicepresidente. Russo Giu
seppe: Assistenza, turismo e tra
sporti; Daniele I l io , assessore ef
fettivo: Finanze e avvocatura; Ar-
denio Antonio, assessore cllcttivo: 
Patrimonio e sport; Kcmali Rascid, 
assessore cl le l t ivo: Sicurezza socia
le; Capone Felice, assessore cllct
tivo: Igiene e sanità; Stellato Adol
fo, assessore cl lctt ivo: Personale; 
Gambardclla Nicola, assessore cllct
tivo: Lavori pubblici; Bribaldi Ga
briele, assessore cllcttivo: Edilizia 
scolastica, pubblica istruzione, cul
tura; Borrclli Anicl lo, assessore 
supplente: Lavoro, agricoltura, cac
cia e pesca; Nespoli Luigi, assesso
re supplente: Formazione profes
sionale e problemi della gioventù. 

SUL PROBLEMA DEL FINANZIAMENTO 

Oggi a S. Lucia incontro 
sui corsi per disoccupati 

Ancora una iniziativa dei 
comunisti per sollecitare un 
rapido avvio dei corsi ri. 
formazione per 4 000 disiv.u 
pati naiKiletam. Vi.stj il ri
tardo con cui si sta provve
dendo alla realizzazione de! 
provvedimento il gruppo re 
gionalo del PCI ha inveitilo 
de! problema il presidente 
della giunta regionale atfin-
che siano rispettate li- deci
sioni già adet ta te e sia assi 
«•tirato l'indispensabile appor
to finanziario g.à promosso 
rial governo 

Successivamente la presi 
denza della giunta regionale 
ha convocato per oggi alle 12 
a S. Lucia una riunione de: 
capigruppo conciliati della 
maggioranza e dei rappreseti 

tant i del Comune ri. Napoli 
per riferire sui risultali lag 
giunti nell'incontro avuto 
mai tedi con il ministro del 
Lavoro. 

Sul delicato e importante 
problemi e intervenuti» re 
centemente anche i! consiglio 
comunale. <o:i un riocuineutu 
approvato ria tutti ì capi 
gruppo In sostanza - come 
abbiamo già riportato in 
questi giorni — si al lenii . . 
l'ho la preparazione dei eoisi, 
.sotti» il profilo organi/zzativo. 
e a buon punto 

• Dritti inerir pieoeeup'i 
zitnir — e -scritto ancora nel 
documento — la munvata de 
finizione tiri problemi fintiti 
zittii, s;<( (/utili r ninnili a 
petto il ioni ionio ti a il mi 

m>tio tiri IMI oia e la Regio 
ne Cu in pini iti ». 

Questa .-concia parte ch'I 
documento e ^mi^temmi 
•nente •> sal tata nella notiz a 
apparsa icr. sili « Mattino ». 

In a l t ie parole con un 
.-emp'ae ta. 'ho si e < creato 
il. tar i .cadere .nteiaini lite 
sul comune la lespon.-aoilità 
della istituzione dei coi .: 
Senza il n fer i ' iun to alla trat 
tativa in ioi><.» .nlat t . . mio 
apparire del tut to ntuale 
l'invito nvol toda i i ap.gr.ippn 
elei consiglio comunale a go 
verno e regione per <u'ut m 
pitia e tollerila derilione, IH 
modo ehe i enrii passanti u 
lete muto nei tempi stabili 
ti „. 

Aveva rubato nel municipio e nella chiesa 

Il singolare disegno delle suole 
tradisce un audace ladro a Ischia 
S'era impossessato di carte d'identità in bianco e di ex-voto, dollari, franchi 
e marchi - In mio scasso i CC recuperano pezzi d'auto per cinquanta milioni 
Il singolare disegno della 

suola di un paio di scarpe 
di gomma ha tradito un la 
riro a Ischia conducendo al 
suo arresto dopo che aveva 
messo a segno due o forse 
più colpi. 

Le indagini partono da 
un furto avvenuto nella noi 
te t ra il 21 e il 22 luglio 
scorso. Il segretario comuni , 
le di Serrara Fontana de 
nunciava al maresc.allo Gai-
luccio. comandante della s ta . 
zione dei carabinieri di Ba 
rano. il furto di 35 carte d'i
denti tà in bianco. I carabi 
meri, agli ordini del capita 
no Fortuna, effettuavano un 
sopralluogo e trovavano la 
a firma » del ladro, una im 
pronta di suola ili scarpa 
ben visibile. 

L'impronta colpiva ì mi
liti per il suo singolare di
segno. Le indagini però non 
consentivano di fare ulterio. 
ri passi m avanti per l'iden 
tificazione del ladro allorché 
il 3 agosto scorso un furto 
veniva compiuto nella cine 
sa rii S. Maria della Siscra 
Ignoti asportavano ex voto 
e dalla s ta tua delia marion 
na dollari, franchi e marchi 
inviati risei: emigrati p-.-r 
consentire l 'ampliamento de! 
!.t chiesa. Ancne que.-ta vol
ta i carabin.en ri'ev.v. ano 
la stessa impronta. 

Il maresciallo Gailucc:o a 
questo punto aveva dei .-o 
spetti e chiedeva al pretore 
di Ischia, dr. Palir.en l'au
torizzazione per procedere a 
una perquis.zione domicilia 
re. L'otteneva eri eseguiva la 
perquisizione in casa del mu 
ratore Francesco Troia di 3<> 
ann.. ab. tante :n v.a 24 mai; 
e:o a Serrara Fontana 

I carabinieri vi rinveniva 
no le .-carp* ri. gommi che 
avevano la.-c:.vo !-•> due un 
pronte un passamontagna e 
arnesi ariat*: a!!o .-ca.-.so. Il 
Trofa e -IMO fermato e in 
viato al carcere di Potrzio 
reale Un dettagliato rappor
to e stato :r.o!tr.vo alla ma 
gis 'raiura per le doccioni che 
riterrà opportuno prendere 

Intanto, sempre a opera 
dei carabin.en. e stata indi 
v.duata una baracca m cui 
s: smantellavano automobili 
rubate e sono stati joquc.stra 
ti carrozzerie e pezzi di mo 
tori per un valor? comples
sivo di cinquanta milioni di 
lire. 

Nei giorni scorsi l'equipag 
RIO di una radiomobile di 
« Napoli 1 » percorrendo lo 
« scasso » a Poggioreale ve
niva insospettito dalla pre. 
senza nella baracca n. 154 
di una scocca quasi nuova 

ri; « Mini Minor •>. Non < 'era 
il numero dal telaio, ina so 
Io quello del motore e atti:» 
verso ricerca al pubblico re 
gistro automobilistico si r; 
saliva al proprietario. Sossio 
Marchese di 27 anni abitan
te a Frattamaggiore. L'auto 
eh era s ta ta rubata sotto ca 
sa qualche giorno prima. 

I carabinieri tornavano al
lo <f scasso » e al titolare del
la baracca 154. Ciro Esposi 
to di 28 anni, abi tante al Vi 
co Strettola S. Anna alle Pa 
ludi 30. chiedevano la prove 
nienza della Mini Minor 
Poiché non sapeva dire ria 
chi l'avesse acquistata. : m. 
liti procedevano a una accu 
rata perquisizione e trovava 
no vari pezzi d'auto, parti di 
carrozzeria, il tu t to di pro
venienza furtiva. Il loro va 
lore era di 50 milioni di I; 
re. In galera per ricettazio 
ne è finito Ciro Espasito 

• R I C E T T A T O R I 
PRESI MENTRE 
SCARICAVANO 
LA R E F U R T I V A 

Due arrest i sono ~t.<". ope
rai . al r.one Tra.ano. rio*, e 
nell 'abitazione riei tr.itelii 
Vi-icenzo e Ciro Grillo, r: 
^pettivamente d. -"0 e 24 .t:i-
iv. .il secondo pi.ir.o d"l!*.«-o 
lato 38. e stata rinvenuta 
numerosa refurtiva. 

I due fratelli sono stati 
' r a t t i in arresto per ricetta 
z.one e detenzione ahus.va 
d'arma da fuoco 

Lite trascesa fra automobilisti 

Era contromano: ferito 
segretario del prefetto 

T r e i n d i v i d u i scesi da un. i G iu l i a g l i h a n n o sparato 
f e r e n d o l o , p e r ò , s o l a m e n t e d i striscio al braccio 

F.dando pioo.u)..niente ae..<>..i t.nri.i e ,IIK1.< nella car. 
c.i che ricopre — qutlla d: Scr.-etar.o rie; p .e le t to - il dr 
Fa-quale Manzo rij 32 anni, .imitante in -, ..t C a r J . M . 19. 
l'altra notte, ali.» puida della >u.i « .".00 •>. ha imnocca'o c-»i 
•.romano la traversa del via'e Grani <i dove e i. cinemi» 
Maximum 

Tutto sarebbe filato l.scio >e contemporaneamente nella 
normale ricezione di marcia non ,*.ve->-e imboccato la strada 
una «Giul ia» d: colore verde con tre persone a tordo E" 
vrro-.mile che. come accade -ol. tamente m que- 'e circo 
stanze, t .a il Manzo e 1 tre oc.up.»it. la «G.ul.a-» r: -,'.» 
- iato uno scambio di opin.r»i. p . i r ' o s to vi-.are «-i chi ave-"*? 
rai t ime •» ' o r ' o e su eh., con ivucn ten .e . re . rin-.e^'- t a r i ; 
eia p i r t e pe.* liiKiare !,t s'r.uia I,'e-.to ri-;l..i ri. .tu-iSone s< 
e r v t . a t o riannodo ne: ;1 Ma'iz.» i tre mt< r oc . ron . :v.'.t-é,, 
Io i i inno i olp. 'o '• lO'.e.iteme.i'e .t\..t i e - \ i e _'.. ha.i.-.n e-,).oco 
co l t ro un io.pò ri: p^ 'o . a ci. p.. e o o <a,.0.-o. ;>•». so:.o r : ; a. ! ' . 
.-u.!a « Gr.il.a-) e 3i - O Ì O a.lontanai. . 

Il ó: Pasqua e Manzo. Cari.i'o a >-:.-« co.orante, e rìu 
-ci 'o a r.sol'evar-i e -; e r.n Cs-o a.la za.ria deli aire» rag 
z.un'.'fiid'» l'o-pedale Loreto o: v.a Cr.-pi Ne; tr.-ig.tto s'è 
ai corto ri. perdere sangue d.«. brace.o 

I medici fc.i n i n n o riscontrato una ferita n a n n a da fuo
co .'.1 b racco rie-tro ol ' re a contu-.on: escoriate a.la t r - t» 
Ha rifiutato i. ricovero e al.e zu.«.-ri:e ck! dr.uiptvio non h a 
sapo'o fom.re alcun d e m e n t o utile per la iriontil.cazione 
dei suoi az/ res-or i 

PICCOLA CRONACA 
ì IL G I O R N O 

Ozi. gioverii 10 .«n . ' i i '/»TS 
! Onomastico Lorenzo «doma 
1 ni Chiara» 
! B O L L E T T I N O 
; DEMOGRAFICO 
i Nati v.vi 81. n.i-i morti 3. 
j deceduti 32. 

j NOZZE 
• S; sposano oktgi col r.to ci 
I v..e "ore 12.30 nell 'anti-a!a 
t dei baroni al Maschio Anzio:-
j no i Anmc Papa e Pa=quale 
j Ciami'lo. giovani e va'enti 
! meri.ci nefrologi Agli spo-:. 
i ai loro familiari, e .n parti 

colare ai genitori ri. Annie. 
compagno som Gaspare Papa 
ed Elonora Sas.^o. g,ungano 
felicita2.oni ed auguri vivis
simi dalla Federazione napo 
letana del PCI e dal nostro 
giornale 
L U T T O 

E' deceduta ieri neria sua 
abitazione di S. Giorgto a 
Cremano Maria Tarallo n a t a 

Ferrara manze ri-' con; 
p.iznci Gennaro Tara lo 
membro rì-^l coimta 'c £..ta 
rimo de. PSI e ca.j.» c i c a se 
«rrccria rie! : . te-in laco ri 
Napo.i Al.a fan..z,:a Tar» V> 
g.ungano .e condo j ì .m/e <."'.-
la redaz.one de.l« U.-i.ta ». 

FARMACIE N O T T U R N E 
Zona Chiala-Rivi t ra: via 

Carducci 2!: Riviera di C h . a u 
77, v.a Mergell.na 148. San 
Giuteppe-S. Ferdinando: via 
Roma 348 Montecalvario: 
p zza Dante 71. Mercato-Pen
dino: p zza Gariba'.ù. 11 San 
Lorenzo-Vicaria: Staz. Ceti 
t rale corso Luce. 5; c<ilai i 
Ponte Casanova 30 Stella 
S. Carlo Arena: v.a Fona 
201: via Materdei 72: corso 
Garibaldi 218 Vomero Arenel-
la: via M. Pigicel i! 138: via 
L. Giordano 144; via Merlia-
m 33; via D. Fontana 37; via 
Simone Martini 80. Fuori-
gro t ta : p.zza Marc'Antonio 
Colonna 21. Bocca vo.- via E-

porr.co 1V4 Pozzuoli: corso 
l'mt>or!r> 47 Miano-Secondl-
gliano: v.a Mouv.so 9 Po-
silhpo: v a Manzoni lai. Ba
gnoli: p zz-i Baznoli 726. Pog-
gioreale: v.a N Po/giorea.e 
152 Pianura: via Provine .ale 
!» Chiaiano-Marianella Pisci
nola: corso Chiaiano 23. 

N U M E R I U T I L I 
Pronto intervento san. tar .o 

comunale dt vigilanza alimen
tare. dalle ore 4 del mat t ino 
alle 20 (fest.vi 3 13». telefo 
no 2£4 0H 2*i2ii2 

Segna l a tone di carenze 
te « . co san.tar .e dalle 14.10 
alle 20 'festivi 9 12», telefo
no 3M935 

Guardia medica comunale 
gratuita, notturna, festiva. 
prefestiva telefono 315.032. 

Ambulanza comunale gra
tuita esclusivamente per 11 
trasporto malat i Infettivi, 
servizio continuo per tutua l i 
24 ore, teL 441.344. 
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